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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2270回例会　2010. 9. 2　№９

・本日の出席率　74％
・前回確定出席率　74％

・阿部賢悟会長　本日の新世代委員会フォーラム、佐
藤敬喜委員長よろしくお願い致します。 9月誕生
の方、おめでとうございます。

・布施孝之会員　新世代委員会フォーラムに期待。 9
月誕生月です。

・三浦孝次郎会員　60回目の誕生日を迎えました。
これからもよろしくお願いします。

・八谷郁夫会員　9月1日、家内の誕生日、阿部賢悟会
長祝のお花ありがとうございました。

・鈴木彦太会員　9月誕生日のメンバー、おめでとう
ございます。本日の新世代委員会フォーラム、ご
期待を致します。私ごとですが、昨年から「ピン
クリボンフェスティバル」に参加し、協賛してい
ます。ピンクリボンは、乳がんの早期発見、診
断、治療の大切さを伝えるシンボルマークです。
奥さん方によろしくお伝え下さい。

・佐藤幸一会員　新世代委員会フォーラム、佐藤敬喜
委員長にご期待いたします。 9月誕生会員おめで
とうございます。

・菅野幸一郎会員　 9月の誕生日の方、おめでとうご
ざいます。新世代委員会のフォーラムに期待。

・高橋義文会員　今月誕生日のメンバーおめでとうご
ざいます。新世代委員会のフォーラムに期待。

・村上武彦会員　暑さに負けず頑張りましょう。
・飯塚仁哉会員　夏バテや吐く息までも生温し。佐藤
敬喜会員は、商売柄夾やかな息づかいでしょうな。

・髙田次雄会員　二百十日（ 9月 1 日）も過ぎ去り、
日足のほうもかなり短くなってきておりますが、

猛暑だけが、居座り続けておりますので、熱中症
対策ぬかりのないように、頑張りましょう。

・長沼盛雄会員　♬今はもう秋～♪の筈なのに、この
暑さは何なんだ！！　ロータリアンの皆様お身体
を大切に。命より健康が一番。

・遠藤光則幹事以下、本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　阿部泰彦会員　氏家良典会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　小竹秀敏会員
菅原文之会員　佐藤靜市会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　二階堂敏雄会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週の8月26日㈭、栗駒ロータリークラブの第
1 , 0 0 0回例会が、岩ケ崎の文字屋にて開催されまし
た。栗駒ロータリークラブは、築館ロータリークラブ
をスポンサークラブとして36名のクラブ員により創
立されて以来、26日で1 , 0 0 0回目となります。この
記念すべき例会に、当クラブから菅原文之副会長、遠
藤光則幹事、佐々木一寛会員と私の4人で参加してま
いりました。若柳クラブからは11名の参加でした。文
字屋という会員のお店での移動例会でした。特に、
佐々木一寛会員は、栗駒ＲＣにも、若柳ＲＣにも在籍
していましたので、懇親会の席を盛り上げていただき
大変有意義な親睦を図って参りました。感謝申し上げ
ます。その後、同じく栗駒RC会員の経営するスナッ
クで2次会が開催され、それにも参加しました。早
速、佐々木博会長よりお礼のＦＡＸが届きました。
　本日、 9 時30分より水の里ホールに於きまして、
絵本原画展開場式が開催され出席して参りました。こ
の原画展は平成12年より始まり今回で11回目の開催
ということでした。今回の原画展は、北海道旭川出身
の阿部弘士先生の「かわうそ 3兄弟」の作品でした。
中津川善康実行委員長の挨拶に始まり、参加していま
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した新田幼稚園、佐沼保育園の園児（5 0人ほど）
が、原画、絵本に夢中で見入っており、又、お話し会
では絵物語に真剣に聞いておりました。5日まで開催
され折紙で遊ぼうやサイン入り絵本が当たる抽選会も
あります。改めて絵本の大切さを感じてきました。
　今月は、新世代月間となっております。2010年 7
月 1 日より規定審議会に於いて採択され、四大奉仕
部門が 1部門追加され五大奉仕部門となりました。第
5 条の5に、奉仕の第五部門である新世代奉仕は指導
力養成活動、社会奉仕プロジェクト及び国際奉仕プロ
ジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育
む交換プログラムを通じて、青少年並びに若者によっ
て好ましい変化をもたらせることを認識するものであ
ると。
　創立10周年事業で設置しました時計塔につきまし
て、合同庁舎総務より具体的な仕様工期等の話しがあ
りました。理事会にて検討し会員皆様の同意を得なが
ら進めてまいりたいと思いますので、よろしくお願い
申し上げます。

・ガバナー事務所より
　 1．青少年短期海外研修（ロータリーの翼）の募集

要項が届いています。
派遣期間　2011年 3 月16日㈬～
　　　　　　   3 月30日㈬…予定
派遣先　　テキサス州、オクラホマ州

2．マッチンググラント協力のお願いがきています。
・若柳ＲＣより　ガバナー公式訪問時の写真が届く。
・仙台西ＲＣより
例会場・クラブ事務局移転のお知らせ
例会場：ウェスティンホテル仙台（10月1日より）
事務局：仙台国際ホテル、6階（9月24日より）

・例会終了後、理事会を開催します。

・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーの友、 9 月号の28ページに、社会奉仕
に関する1923年の声明と言うことで、黒田ＲＩ理事
の記事が載っています。時間のある方は、原文を読ん
でいただきたいと思いますが、ここで大事なことは、
ロータリークラブ乃至ロータリアンの間に決議23の
34ということが常に話題に出てきます。従ってこの
決議23の34は、社会奉仕に関する声明であるという
ことを頭の中に入れておいていただきたいと思いま
す。全文は手続要覧に載っていますが、最後の項目だ
けを読んでおきたいと思います。
「クラブがひと固まりとなって行動するだけで足りる
ような事業よりも、広くすべてのロータリアンの個々
の力を動員するもののほうがロータリーの精神により
かなっていると言える。それは、ロータリークラブで
の社会奉仕活動は、ロータリークラブの会員に奉仕の
訓練を施すために考えられたいわば研究室の実験とし
てのみこれを見るべきであるからである。」
・直前ガバナー補佐（菅野幸一郎会員）
　直前ガバナーより、「ロータリーの翼」受け入れに
関してどの位費用がかかるか調査があり、第 5分区の
4クラブでは16万円～28万円位かかっていることが

わかり、 5万円の補助金ではとても足りないというこ
とになり、全額補助されることになりましたので報告
いたします。

三浦孝次郎会員　小泉洋会員　布施孝之会員

・新世代奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　本年度より、第五奉仕部門「新世代奉仕」が加わり
ました。そのために、色々な活動を積極的にして下さ
いということが地区の方からもきています。
　当クラブでは、継続事業として登米市少年少女野球
大会、登米市少年少女剣道大会を20年以上開催して
おります。その他、青少年善行者表彰等いろいろな活
動を行ってきておりますので、新たに、インターアク
ト、ローターアクトとなりますと負担が多くなるので
はないかと思っております。当地区で築館クラブが
ローターアクト、若柳クラブがインターアクトのクラ
ブを持っております。佐沼クラブも、インターアクト
かローターアクトのクラブを作ってはどうかという話
が毎年のように出ておりますので、今後の課題だと
思っております。この 2つのクラブは全国的に会員の
確保がとても難しくなっております。ローターアクト
は30歳で卒業、インターアクトは14歳から18歳ま
でと高校生を対象としておりますので、卒業と同時に
退会となり次の生徒が入会しないとだんだんに減少し
ていき、全国的に減っていく傾向にあります。クラブ
自体はそんなに減りませんが、ローターアクトの場合
は会員が減っております。不景気のせいもあります
が、こうした全国的な傾向も考えながら、インターア
クト、ローターアクトを作っていかなければならない
と思います。インターアクトに関しては地区大会と各
クラブの行事、ローターアクトに関しては全国大会、
地区大会があります。ライラは11月に開催予定。築
館ＲＣでは中学生を対象に（各中学の執行部の生徒）
お寺で 1泊の合宿を行っており好評の様です。
　剣道大会は日程調整中、野球大会は11月3日開催
の予定です。1 0チームで開催、ロータリー枠が 1
チームありますので、チームの推薦は早目にお願い
します。
　青少年善行者表彰、ボーイスカウトの支援は例年通
り行いたいと思います。「翼」につきましても受け入
れの時はよろしくご協力の程お願いします。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

９月に誕生日を迎えられる会員


